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Cannes
Appartement a louer (06400)
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Cannes front de mer, au flanc de la colline de la Californie, perdu au
milieu d'une végeétation luxuriante, le chateau fut construit vers 1870
par l'architecte Smith.Cette somptueuse demeure gothique est
maintenant divisée en 5 biens d'exception.Dans le donjon, surplombant
toute la baie, nous louons un triplex de 106,07m?2 avec terrasse de
30m2 aménagée.L 'appartement se décompose comme s'en suit:- Au
premier niveau: une lumineuse entrée ouverte sur une cuisine dinatoire
offrant une vue mer digne d'un tableau, une spacieuse chambre avec

salle de bain / toilette et espace bureau.- Au 2eme niveau: ...

Cannes seafront, on the side of California Hill, lost amid lush vegetation, Chateau
was built around 1870 by the architect Smith.This sumptuous Gothic residence is
now divided into 5 exceptional properties.In the dungeon, overlooking the bay, we
rent a 106,07m? triplex apartment with a 30m? terrace.The flat is divided as
follows:- On the first level: a luminous entrance hall opening onto a dining kitchen
offering a sea view worthy of a painting, a spacious bedroom with bathroom/toilet
and office space.- On the 2nd level: a second very bright bedroom with a splendid
view of Gap d'Antibes and ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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